



Puertas Abiertas

Sirviendo a los cristianos perseguidos

N 139
JULIO - AGOSTO
2022

Se

INCONMOVIBLE

*«Así que, recibiendo nosotros un reino
inconmovible, tengamos gratitud».*

Puertas Abiertas es un ministerio internacional que sirve a los cristianos e iglesias perseguidos en el mundo y cuya finalidad es darles apoyo integral; proveyéndoles Biblias, recursos cristianos, capacitación en liderazgo, programas de alfabetización, atención postraumática, ayuda humanitaria y de subsistencia, así como servicios de amparo y la propugnación de la libertad y los derechos de los cristianos.

Además, Puertas Abiertas trabaja para movilizar a la iglesia en España a servir a los cristianos que se enfrentan a la persecución. Si tienes alguna pregunta acerca del trabajo de Puertas Abiertas o en el caso de querer reproducir alguno de los artículos de esta revista, por favor ponte en contacto con nosotros.

Número de edición: **139**

Mes: **Julio 2022**

Todas las citas bíblicas fueron extraídas de la versión Reina Valera 1960 ©Sociedades Bíblicas Unidas salvo indicación. Las imágenes utilizadas en esta publicación son de uso exclusivo de Puertas Abiertas (Open Doors). Salvo indicación a pie de foto, las imágenes no se refieren necesariamente a las personas citadas en el texto.

En portada:
Mujer de la India

Contáctanos

Apdo. 17133 · 41020 Sevilla

📞 955 944 770

📞 955 944 770

✉️ info@puertasabiertas.org

Encuétranos en

www.puertasabiertas.org

Entidad Religiosa Asociativa
Nº 018027



Cuando me hayas leído, compárteme

EN TIERRA HOSTIL

Fe incommovible

6



EN PERSPECTIVA

Hasta lo último de la tierra
por Emilio Carmona

4 Fe Peligrosa

«Dios me guardó como a la niña de sus ojos»

9 Calendario de Oración

Julio - Agosto 2022

14 Voces de la persecución

Firmes como los profetas

18 Rincón de anuncios

Día Internacional de Oración por la iglesia perseguida

19 Tu impacto

¿Recuerdas a Preetha y Vinita?

¡Síguenos!

Nuestros canales en Redes Sociales

f | [puertasabiertasesp](#)

🐦 | [pabiertasespana](#)

📷 | [puertasabiertas_es](#)

📺 | [puertasabiertasespana](#)

📍 | [puertasabiertasesp](#)



Puertas Abiertas
Sirviendo a los cristianos perseguidos

Porque no digo esto para que haya para otros holgura, y para vosotros estrechez, sino para que en este tiempo, con igualdad, la abundancia vuestra supla la escasez de ellos, para que también la abundancia de ellos supla la necesidad vuestra, para que haya igualdad. 2 Corintios 8:13-14

El énfasis de Pablo en estos versículos está en el equilibrio. No es cuestión de empobrecer a unos para enriquecer a otros, sino que es el diseño de Dios. Unos han recibido más para que puedan compartir con los que han recibido menos. Ahora bien, no tiene mucho sentido, en mi opinión, que se limite el concepto del equilibrio a los recursos físicos.

No cabe duda de que, cuando una familia en la India es atacada violentamente por una turba y acaba hospitalizada y luego pierde su trabajo, esa familia necesite recursos físicos. Lo lógico, en estos casos, es que los que tenemos trabajo seamos capaces de aportar para ayudar a familias como la de Mehr. Sin embargo, nuestra responsabilidad frente a sus necesidades puede ser más amplia. ¿Y si pudiéramos dedicar tiempo a orar por ellas? ¿Y si ayudásemos a otros de nuestro entorno a conocer esta realidad para darles la oportunidad de colaborar con su apoyo?

Todo esto está muy bien, pero ¿Qué hay de la otra parte? Pablo no habla solo de unos contribuyendo de sus abundancias con los que sufren escasez, sino que dice que es un camino de doble sentido: la abundancia de uno cubre la necesidad de otro y al revés.

Mehr y su familia han tenido que afrontar un dolor difícil de calcular. Han sufrido el trauma de ser atacados en la calle por una turba que no los quiere allí, pero lo han hecho sin perder la fe y esto tiene un valor incalculable.

Los grandes empresarios afirman que aprenden más de sus derrotas que de sus victorias. Estos ataques a la fe de los cristianos perseguidos les enseñan lecciones que pueden fortalecer nuestra fe si las conocemos y hacemos nuestros los principios que ellos aplican a sus vidas.

“

«Han sufrido el trauma de ser atacados, pero lo han hecho sin perder la fe y esto tiene un valor incalculable».



Ted Blake

Ted Blake
Director de Puertas Abiertas España

« Dios me guardó como a la niña de sus ojos »»

Shivani es una mujer de treinta y pocos años. Ha sufrido violencia doméstica extrema y persecución por razón de su sexo y su fe.

Sin embargo, se mantiene firme, consciente de que es Dios quien cuida de ella.

Descubre esta y otras historias en puertasabiertas.org/impactemosindia

Imagen de Shivani

Shivani no ha tenido una vida fácil. Siendo una joven madre de dos hijos, ha sufrido un nivel extremo de violencia doméstica y, además, la oposición por parte de su comunidad por razón de su fe.

«Mi matrimonio fue concertado por mi familia», dice Shivani. A los pocos meses de casarse, descubrió que su marido era muy diferente a lo que ella conocía de él: **era un hombre alcohólico y extremadamente agresivo.**

Eran muchas las noches en las que el marido de Shivani no regresaba a casa, pasando las horas con sus amigos en los bares, bebiendo y gastando el dinero de la familia en apuestas y alcohol. «Tenía trabajos esporádicos, pero el dinero que ganaba no cubría las necesidades de la familia. Dependíamos de mis suegros», cuenta Shivani.

Peores eran las noches en las que el marido sí volvía, ya que cuando llegaba estaba borracho y regañaba a Shivani por cuestiones insignificantes para, posteriormente, maltratarla físicamente. **La vida de Shivani era un auténtico infierno.**

Un encuentro con Jesús

Los años pasaban, y Shivani no lograba quedarse embarazada, lo cual suponía una vergüenza para la familia. Además del abuso constante por parte de su marido, **comenzó a ser presionada por sus familiares, quienes deseaban tener un heredero.**

«*Jesús me demostró que estaba vivo y que se preocupaba por mí, así que le entregué mi vida.*»

En aquella época, alguien compartió sobre Jesús a sus suegros. «Mi suegro fue el primero que creyó en Jesús, y quiso que toda la familia se convirtiera al cristianismo. Decía que sólo así podría quedarme embarazada. Al principio me negué, pero tuve varios abortos y oré: Jesús, si existes, dame un hijo».

Dios no tardó demasiado en responder aquella oración y, al poco tiempo, Shivani tuvo un precioso bebé. «Jesús me demostró que estaba vivo y que se preocupaba por mí, así que le entregué mi vida».

Vuelven los días oscuros

Desgraciadamente, la felicidad no duró demasiado. Los suegros de Shivani se apartaron de la fe y trataban de impedirle que asistiera a la iglesia. **Su vida ahora era peor que antes de la conversión**, ya que, a la situación de maltrato que vivía en casa se le sumaba la persecución religiosa que sufría por parte de sus parientes y su comunidad.

Poco tiempo después Shivani volvió a tener otro bebé. Aquello no hizo sino agravar la situación económica de la familia. La comunidad y los parientes culparon a Shivani: «Dijeron que había robado dinero y me había hecho cristiana. Difundieron rumores sobre mí, mancillando mi reputación, e incitaron a mis suegros a que me presionaran más. Mis propios hijos comenzaron a odiarme».

“

«Dios abrió un camino».

La respuesta llegó

Shivani prosiguió orando, rogando a Dios que la ayudara: «No tenía tiempo ni privacidad para orar, así que oraba dentro de mi corazón mientras hacía las tareas del hogar. Le pedía a Dios que me ayudase y proveyese un medio con el que cubrir las necesidades familiares».

Finalmente, la respuesta llegó: «Dios abrió un camino. Una de mis amigas tenía un salón de belleza; al ver mi situación, tuvo compasión y me ofreció un curso de formación gratuito para poder gestionar un salón de este tipo. Iba allí y aprendía todo lo que podía; a cambio, la ayudaba».

Fue en aquel momento cuando los colaboradores de Puertas Abiertas se pusieron en contacto con Shivani y supieron de sus dificultades y le ofrecieron **apoyo económico para montar un pequeño salón de belleza**. «Al principio, el negocio se vio afectado por la pandemia, pero ahora está empezando a ir bien. Llegan nuevos clientes a los que les gusta mi trabajo y se convierten en habituales».

Shivani en su negocio



Shivani atendiendo a los colaboradores locales

«A pesar de mis aflicciones estoy llena de esperanza. Dios se acuerda de mí y, en mi interior, yo sé que me guarda como a la niña de sus ojos. Mis hijos también me apoyan ahora, y me tranquilizan diciéndome que están conmigo incluso aunque todos los demás estén contra mí. Eso me da fuerza».

La historia de Shivani no es única. Muchas mujeres como ella se encuentran atrapadas entre la violencia doméstica que sufren y la opresión por causa de su fe. Gracias a ti, Shivani tiene ahora un futuro, pero hay muchas como ella. **Nuestra labor es encontrarlas y darles un futuro y una esperanza.**

“

«A pesar de mis aflicciones estoy llena de esperanza».

Ora

- Da gracias a Dios por la fe de Shivani y por haber permanecido firme cuando todo a su alrededor la invitaba a dejar a Cristo.
- Ora para que Shivani continúe siendo sal y luz para los que la rodean y para que Dios toque los corazones de sus familiares.
- Ora por proyectos empresariales como el de Shivani, para que otros creyentes puedan recibir ese apoyo y tener sustento.

— EN TIERRA HOSTIL —

Se

INCONMOVIBLE

En la India, los cristianos como Mehr son atacados en todos los frentes.

En la mayor democracia del mundo, la persecución contra los cristianos es brutal, sistematizada y continúa intensificándose; los creyentes son atacados en todos los frentes. Con el apoyo de su familia en Cristo, los cristianos de la India se mantienen firmes con una fe inmovible.

Ensangrentada e inconsciente, una joven cristiana yace en la calle. Su ropa está rota, sus heridas son críticas y alrededor de su cuello se pueden observar las marcas causadas por un intento de estrangulamiento.

Así es la persecución en la India: violenta, selectiva y cuidadosamente orquestada; tan impactante que acapara los titulares de todo el mundo.

Pero, si miras más allá de la brutalidad, hay otra historia detrás de todo esto; **una historia de fe valiente e inmovible**. Tras aquel ataque, Mehr* continúa recuperándose mientras que personas como tú oran y le proporcionan un apoyo real que la llena de esperanza. Gracias a ti, ella puede decir hoy: «Jesús lo es todo para mí».

Creer en una familia hindú

La infancia de Mehr fue como la de muchos otros niños en la India, creciendo en una familia hindú dentro de una comunidad de la misma fe.

Un día, un tío la invitó a la iglesia. Allí Mehr escuchó el mensaje de paz y curación del Evangelio y entregó su vida a Jesús. Poco después, también su madre y sus hermanas lo hicieron.

Pero aquella decisión **tuvo un alto precio**.

Persecución intensa

Desde 2014, la persecución ha venido aumentando en la India, intensificándose en los últimos tiempos. Por ello, durante estos tres años, Puertas Abiertas ha tratado de concienciar, sumar compañeros de oración y recabar apoyo a través de la campaña Impactemos India.

Los extremistas hindúes, impulsados por una ideología llamada Hindutva, desean «limpiar» el país de la presencia e influencia cristiana. Esto ha llevado a la India a ocupar el décimo puesto de la Lista Mundial de la Persecución.

Los cristianos están siendo atacados en todos los frentes: las redes sociales se utilizan para difundir desinformación y fomentar el odio, los creyentes son apartados de sus comunidades y familias y se les niega el acceso al trabajo, a la sanidad y a la justicia. Las agresiones violentas quizás puedan ser lo más impactante, ya que, **en algunos casos, incluso ha habido asesinatos**.

La madre y la hermana de Mehr volvían a casa tras una reunión de oración cuando una turba se abalanzó sobre ellas. Mehr lo vio y corrió a ayudar, pero los perseguidores se volvieron contra ella.

«Me golpearon sin piedad e intentaron estrangularme con un trapo. Quedé inconsciente y un viandante llamó a una ambulancia. Estaba herida, sangrando y tenía varias lesiones», recuerda Mehr, sin poder contener las lágrimas.

Mehr fue llevada al hospital, pero, incluso allí, la familia no pudo escapar de la persecución.

Opresión implacable

Mientras Mehr yacía en la cama del hospital, su familia era maltratada y amenazada. Acudieron a las autoridades, pero nadie fue interrogado ni detenido. **Uno tras otro, los seres queridos de Mehr fueron perdiendo sus empleos**.

Los atacantes también sobornaron a los médicos y enfermeras que atendían a Mehr en el hospital, así que, al día siguiente, detuvieron el tratamiento. La ansiedad y el miedo se apoderaron de Mehr, quien **se sintió desesperada e incluso pensó en suicidarse**; pero Dios no la había abandonado, ni tampoco los colaboradores locales de Puertas Abiertas.

Restaurada por amor

«Realmente estaba destrozada y aplastada, incapaz de entender todo lo que estaba pasando, pero cuando mi hermana o mi madre oraban conmigo me revitalizaba y fortalecía con la Palabra de Dios», dice Mehr.

“

«Dios os envió como ayudantes divinos. Cuando todo parecía oscuro, vuestras oraciones nos levantaron».

Dios estaba restaurando espiritualmente a Mehr, y Puertas Abiertas se dispuso para ayudar con la parte práctica. Gracias a tu generoso apoyo, pudimos pagar el tratamiento médico de Mehr y trasladarla a otro hospital en el que los cristianos no son rechazados. Desde que la familia perdió sus ingresos, nuestros colaboradores han estado proporcionándoles alimentos. Incluso ahora, gracias a ti, **Mehr continúa recibiendo el apoyo de las iglesias locales asociadas.**

«Dios os envió como ayudantes divinos. Cuando todo parecía oscuro, vuestras oraciones nos levantaron a mi familia y a mí. Muchas gracias por traer ánimo a mi vida, ahora mi copa rebosa de bendiciones», dice Mehr.

* Nombre cambiado por motivos de seguridad

Gozo y propósito

Hoy Mehr vive con una extraordinaria fe, hablando de su «inexplicable gozo en Cristo» y orando para que sus perseguidores experimenten a Jesús de la misma forma que ella.

Este es el impacto vital de tu oración y tu apoyo. Los cristianos de la India conviven con la amenaza diaria de ataques violentos y persecución; la única razón por la que se mantienen firmes sois tú y el resto de la iglesia en el mundo. **Tu apoyo recuerda a creyentes como Mehr que no están solos y hace que su fe continúe siendo inmovible.**

«Cada circunstancia me guía hacia un futuro y una esperanza en Cristo. El plan de Dios para mi vida es grande, y seré utilizada para su gloria. Jesucristo lo es todo para mí».

“

«El plan de Dios para mi vida es grande, y seré utilizada para su gloria».

Mehr leyendo su Biblia

«Así que, recibiendo nosotros un reino inmovible, tengamos gratitud».

Hebreos 12:28

Continúa en la página 13 →



CALENDARIO DE ORACIÓN

JULIO

Viernes 1 | Puertas Abiertas España

Ora por el equipo de Puertas Abiertas España, para que Dios dé sabiduría para lo que queda de año y dirija todos los planes para servir a la iglesia perseguida desde esta base.

Sábado 2 | Puertas Abiertas Internacional

Ora por el personal de Puertas Abiertas en todo el mundo, para que Dios renueve sus fuerzas y provea todo lo necesario para que puedan continuar supliendo las necesidades de nuestra familia perseguida.

Domingo 3 | Colaboradores Locales

Da gracias a Dios por nuestros colaboradores locales y ora para que Dios continúe guardando y bendiciendo a cada uno de ellos, que los guíe y acompañe en cada situación que afronten.

Lunes 4 | Siria

La iglesia de trasfondo musulmán está creciendo rápidamente; en 2021, más de cien conversos fueron bautizados clandestinamente. Ora por su protección y por la iglesia en general, para que Dios la bendiga, proteja y que produzca mucho fruto.

Martes 5 | Irak

Muchos iraquíes han tenido que mudarse a países vecinos y, a menudo, lo que más anhelan es olvidar todo lo que han vivido. Ora por su restauración y para que Dios los sane del trauma causado por las experiencias dramáticas.

Miércoles 6 | Líbano

Da gracias a Dios por su obra en el Líbano, especialmente por la creación de colegios para los refugiados sirios a pesar de la rivalidad histórica entre ambos países. Ora para que en ambas comunidades sea predicado el amor de Jesús.

Jueves 7 | Palestina

Ora por nuestros hermanos que incansablemente ayudan y actúan en favor de otros, ya que necesitan la inspiración diaria del Espíritu Santo y su gracia y protección para poder seguir trabajando en este entorno de injusticia, pobreza e inestabilidad.

Viernes 8 | Marruecos

Continúa orando por Fátima*, una cristiana que fue sacada de la universidad por su padre para que no pudiera tener contacto con otros creyentes. Ora para que Dios le dé sabiduría en esta situación y que el Espíritu Santo sea su fuente de ánimo y fuerza.

Sábado 9 | Egipto

La pandemia ha exacerbado las presiones que experimentan los matrimonios, y esto ha desencadenado muchas rupturas y divorcios en el país. Ora por la recuperación y reconciliación de las familias que se han roto durante este tiempo.

Domingo 10 | Nepal

La contaminación en el valle de Katmandú está aumentando. Pide a Dios que proteja a la gente, especialmente a los niños, de la contaminación y de infecciones respiratorias.

Lunes 11 | Península Arábiga

Ora para que los musulmanes árabes puedan ver el poder de Dios en las vidas de los cristianos con los que conviven y que sus ojos sean abiertos para que conozcan al Dios verdadero.

Martes 12 | Sri Lanka

La economía del país se encuentra en un estado muy precario, y muchas personas luchan por sobrevivir. La mayoría de los cristianos que soportan niveles altos de persecución viven en zonas rurales, muy afectadas por la situación económica. Ora para que Dios provea y cubra las necesidades de su pueblo.

Miércoles 13 | Bangladés

Ora por los cristianos de todas las denominaciones y confesiones, para que sean edificados mutuamente y conformen una comunidad pacífica y segura, de manera que incluso los inconversos quieran ser parte de ella y puedan conocer el amor de Cristo.

Jueves 14 | Kirguistán

El marido de Jildou* es drogadicto y está presionándola para que renuncie a su fe cristiana. Ora para que Dios fortalezca y proteja a Jildou, y también para que su marido pueda convertirse en seguidor de Cristo.

Viernes 15 | Vietnam

Lonh*, su mujer y sus cuatro hijos se convirtieron al cristianismo en 2021, lo que provocó la persecución por parte de sus vecinos. Ahora han sido expulsados de su aldea, pero tienen libertad para practicar libremente su fe. Ora por esta familia, para que Dios continúe protegiéndoles y proveyendo lo que necesitan.



Sábado 16 | Indonesia

Indonesia es un archipiélago compuesto por muchas islas, lo cual dificulta la distribución de materiales cristianos, especialmente en los lugares más remotos. Pide a Dios que proteja a nuestros colaboradores y les ayude a encontrar la mejor manera de entregar sin demora estos recursos.

Domingo 17 | China

China ha restringido la entrada a empresarios, estudiantes y docentes extranjeros, especialmente si son sospechosos de estar afiliados a organizaciones misioneras. Ora para que el Espíritu Santo les guíe y capacite para afrontar cualquier forma de opresión.

Lunes 18 | Myanmar

Ora por el restablecimiento de la paz y para que se instaure un gobierno justo y democrático que haga cesar la violencia, y pide a Dios que proteja a los cristianos afectados por la situación.

Martes 19 | Túnez

Amir* tiene miedo de ir a la iglesia, ya que teme que le vea algún conocido y descubran que es creyente. Ora para que Dios guarde y dé sabiduría a Amir.

Miércoles 20 | Libia

Los cristianos subsaharianos que viven en Libia sufren doblemente por causa de su etnia y su fe. Ora para que Dios les proteja, ya que son potenciales víctimas de la violencia extrema y las autoridades parecen incapaces de controlar a las milicias y a los extremistas.

Jueves 21 | Sur de Filipinas

Sheila recibió formación básica en matemáticas en los cursos de capacitación ofrecidos por Puertas Abiertas y ha podido crear su propio negocio. Ora para que más personas puedan aplicar los conocimientos adquiridos en estos cursos y mejorar así sus vidas.

Viernes 22 | Asia Central

Zjura* es evangelista y comparte abiertamente su fe con los demás. Es muy conocido por sus conmovedores mensajes sobre Dios y la vida. Da gracias a Dios por su ministerio y ora para que Él lo proteja en cada viaje que emprenda para llevar el Evangelio.

Sábado 23 | Corea del Norte

Chul-min* es un cristiano clandestino de Corea del Norte y, como tal, vive su fe en Jesús en secreto. Ora para que Dios supla sus necesidades y las de otros cristianos que también luchan por salir adelante.

Domingo 24 | India

Ora por los cristianos desplazados por causa de su fe, especialmente por los que viven en zonas remotas, y pide a Dios que supla sus necesidades y cambie el corazón de las personas que les han rechazado.

Lunes 25 | Kenya

Ellah* creció en una familia musulmana y terminó casándose con un musulmán. Cuando entregó su vida a Jesús, su marido se volvió muy violento. Ora para que Dios proteja a Ellah, ya que sigue acudiendo a la iglesia a pesar de la prohibición de su marido.

Martes 26 | Bután

Ora para que Dios proteja a los cristianos que viven en las aldeas remotas, ya que en esos lugares se han producido últimamente diversos ataques de perros salvajes, elefantes y osos.

Miércoles 27 | Burkina Faso

El pastor Pengdwende tiene esta petición: «Ora por nosotros, para que nos recuperemos del dolor y el miedo. A veces, cuando escuchamos un grito, recordamos los lamentos de alguien que ha sufrido la muerte de un ser querido. Es una angustia permanente».

Jueves 28 | República Centroafricana

Ora por la provisión de Dios para su pueblo en medio de la creciente crisis humanitaria, para que los cristianos encuentren la forma de sobrevivir a la crisis y tengan los medios suficientes para sustentar a sus familias y también ayudar a sus vecinos.

Viernes 29 | Comoras

El islam es la religión oficial del país, e influye en todos los ámbitos de la vida. Por ello, los cristianos son víctimas de discriminación y marginación en sus familias y comunidades. Ora para que la pequeña comunidad cristiana de las Comoras continúe creciendo a pesar de la oposición.

Sábado 30 | Irán

Los cristianos continúan siendo llevados a los tribunales por causa de su fe. Ora para que Dios produzca un cambio en el país y los cristianos puedan practicar libremente su fe, así como por la liberación de los que han sido encarcelados por causa de Cristo.

Domingo 31 | Yemen

Ora por los cristianos clandestinos de Yemen, que viven bajo amenaza constante por su fe, y pide a Dios que les dé valentía, sabiduría y audacia para que sepan cómo vivir mejor el Evangelio, así como por consuelo y esperanza para aquellos que sufren los efectos de la guerra.

«Perseverad en la oración, velando en ella con acción de gracias».

Colosenses 4:2



Lunes 1 | **La iglesia global**

Pide a Dios que fortalezca nuestra fe y continúe modelándonos para convertirnos en mensajeros de su amor, misericordia y gracia, dando testimonio al mundo de nuestra unidad con la iglesia perseguida.

Martes 2 | **Autoridades políticas**

Ora por los líderes mundiales, para que tomen decisiones en favor de los ciudadanos de cada país y que, sin importar la fe que profesen, dirijan su corazón a Dios y cumplan su voluntad.

Miércoles 3 | **Los hombres perseguidos**

Ora por los hombres que sufren persecución, para que conozcan, entiendan y asuman cuál es su papel en la iglesia de Cristo y en su hogar.

Jueves 4 | **Las mujeres perseguidas**

Pide a Dios que cuide el corazón y la fe de cada mujer que sufre persecución, y que también recuerden cuál es su identidad en Él, así como para que el Señor las proteja y ayude a confiar en sus promesas.

Viernes 5 | **Los niños de la iglesia perseguida**

Ora para que Dios proteja a los niños y que, aquellos que no le conocen todavía, sean guiados hasta Él, y también para que los niños cristianos no olviden las enseñanzas de sus padres y maestros.

Sábado 6 | **La iglesia perseguida**

Ora por toda la iglesia que sufre persecución, para que Dios restaure a todos aquellos que han sufrido dolor, pérdidas, confusión e indefensión, y para que no olviden las promesas divinas.

Domingo 7 | **Cristianos clandestinos**

Ora para que Dios proteja a aquellos cristianos clandestinos que se reúnen en secreto para orar y adorarlo. Pide que les guíe cuando se juntan para compartir su Palabra y que no se olviden de que estamos unidos en Cristo.

Lunes 8 | **Puertas Abiertas Internacional**

El deseo de Puertas Abiertas es marcar la diferencia en las vidas de los cristianos perseguidos. Ora por nuestros colaboradores, voluntarios y trabajadores que hacen que sea posible continuar sirviendo a nuestra familia perseguida.

Martes 9 | **Los inconversos**

Ora por aquellos que no conocen a Cristo, para que, al ver la fe de los creyentes, sean atraídos al Señor y puedan descubrir la esperanza que tenemos en Él.

Miércoles 10 | **La fiel provisión de Dios**

Ora por la fiel provisión divina para con los cristianos perseguidos, así como por el reparto seguro de las ayudas de emergencia, para que sean de bendición para los creyentes y que Dios esté con los que ayudan.

Jueves 11 | **Libano**

«Actualmente, cuando clamamos a Jesús por los libaneses, debemos recordar que no solo tenemos que buscar nuestra propia supervivencia en tiempos de escasez, sino compartir la carga de los demás», dice un cristiano libanés. Ora para que los creyentes puedan suplir las necesidades de aquellos que les rodean.

Viernes 12 | **Pakistán**

Ora por el gobierno y los líderes religiosos de Pakistán, y pide a Dios que ablande los corazones de las personas en autoridad, para que extiendan una mano abierta a los cristianos pakistaníes y permitan que la gente viva su fe libremente.

Sábado 13 | **Libia**

Ora por los cristianos que están en peligro por razón de su fe y por su defensa del Evangelio, para que puedan percibir la presencia de Dios. Pide también a Dios por los proyectos de traducción de la Biblia a las lenguas tribales presentes en el país.

Domingo 14 | **Marruecos**

Ora por los cristianos de Marruecos que corren el riesgo de ser detenidos por causa de su fe, y también por sus abogados, para que sean escuchados por las autoridades y que los creyentes sean protegidos del acoso y de los extremistas islámicos.

Lunes 15 | **Norte de África**

Ora por Sarah*, quien fue rechazada por su familia y acogida por una familia cristiana con la ayuda de Puertas Abiertas. Pide a Dios que le dé fuerzas para seguir adelante, que destaque en su trabajo y que sea luz para la gente que la rodea.

« Sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias ».



Martes 16 | Vietnam

Ora por los cristianos perseguidos, ya que son objeto de acoso, discriminación y opresión por causa de su fe, para que encuentren paz y consuelo bajo el cuidado de Dios.

Miércoles 17 | India

El movimiento popular de justicieros anticristianos que intentan impedir las conversiones está creciendo. Ora por los cristianos perseguidos, su principal objetivo, para que permanezcan firmes en la fe y anclados en Cristo y en el mensaje del Evangelio.

Jueves 18 | Argelia

Ora por los líderes cristianos de Tizi Ouzou, ya que se han visto obligados a cerrar sus iglesias. Pide a Dios por la organización de grupos pequeños en los que puedan adorar a Dios sin arriesgar sus vidas, y también por paz, sabiduría y dirección para cada creyente.

Viernes 19 | Siria

Ora por cristianos como Anwar*, quien está contemplando la posibilidad de abandonar su hogar y familia por causa de la persecución que está sufriendo, para que encuentren seguridad en la certeza de que pertenecen a Cristo.

Sábado 20 | Eritrea

Ora por los cristianos que han sido encarcelados, para que tanto ellos como sus familias sean sostenidos por la gracia y presencia de Dios.

Domingo 21 | Maldivas

Ora por aquellos que han conocido a Cristo en Maldivas y que no pueden compartir su gozo ni el mensaje de las Buenas Nuevas por el riesgo que conlleva, para que continúen buscando a Dios y permanezcan firmes en la fe.

Lunes 22 | Egipto

Ora por los cristianos perseguidos de Egipto, considerados como ciudadanos de segunda categoría, para que el gobierno emprenda medidas para protegerles y por provisión para los que carecen de lo más básico, para que puedan recibir una ayuda estable.

Martes 23 | Sudeste asiático

Ora por nuestros colaboradores locales y por las mujeres que asisten a los estudios bíblicos, para que continúen buscando a Dios y proclamando el Evangelio a pesar del riesgo que supone, y pide a Dios que tanto ellas como sus familias sean bendecidas.

Miércoles 24 | Afganistán

Ora por los militares internacionales, los voluntarios y los diplomáticos que proclaman su fe cristiana, y también por los creyentes clandestinos, para que Dios les proteja a ellos y a sus familias y les llene de fe.

Jueves 25 | Asia oriental

Ora por la distribución de los paquetes de ayuda para los cristianos perseguidos, para que haya suficientes para todos y que puedan compartir con aquellos inconversos que necesitan ayuda, y que esto también sirva de testimonio para ellos.

Viernes 26 | Afganistán

Zabi* perdió a algunos de sus familiares a manos de los talibanes por causa de su fe cristiana. Ora por protección y provisión para ella y para otras que, como ella, han tenido que huir de Afganistán, y para que permanezcan firmes en la fe.

* Nombres cambiados por motivos de seguridad

Sábado 27 | Myanmar

En 2021 Puertas Abiertas organizó talleres de capacitación para afrontar la persecución. Ora para que los asistentes apliquen lo que aprendieron y puedan compartirlo con otras personas de su entorno, y también por la organización de otros cursos y por ayuda financiera para llevarlos a cabo.

Domingo 28 | República Dem. del Congo

Ora por el gobierno del país, para que encuentre la forma de reprimir los actos de violencia extremista contra iglesias y comunidades cristianas, y también por protección para los dirigentes, para que no sufran acoso por defender la paz frente al extremismo.

Lunes 29 | Corea del Norte

Ora por creyentes como Sa-Myung* y su familia, que arriesgan su vida para compartir las Buenas Nuevas en Corea del Norte y otros lugares peligrosos, y para que muchas personas puedan ver su fe y conozcan a Cristo.

Martes 30 | Mozambique

Ora por aquellos que continúan traumatizados por la violencia, por los jóvenes sin empleo ni esperanza que se unen a los grupos extremistas en un intento de llenar el vacío de sus vidas y por sabiduría, seguridad y abastecimiento del pueblo.

Miércoles 31 | Nepal

Ora por aquellos que sufren rechazo por convertirse al cristianismo, para que recuerden que son parte de la familia de Cristo, su verdadera identidad, y pide a Dios por su fe, para que continúe siendo firme en medio de la adversidad.

Alertas de oración en tu móvil



Únete a nuestro canal de Telegram y recibe los temas diarios de oración.

Busca **Puertas Abiertas España** en la app. Enlace: t.me/puertasabiertasesp



Visita  puertasabiertas.org/impactemosindia
para ver el vídeo de Mehr.



Ora

Ora por la curación física de Mehr, para que se recupere de las heridas causadas por el ataque.

Ora para que Mehr sea sal y luz en su comunidad, sirviendo a Jesús con valor y alegría.

Ora para que los cristianos perseguidos de toda la India se mantengan firmes y que su fe continúe siendo inmovible.

Dona

Con
70 €

Podríamos brindar a un cristiano perseguido formación y un préstamo para poder abrir un pequeño negocio con el que mantener a su familia.

Con
98 €

Podríamos proporcionar ayuda de emergencia, alimentos, medicinas y refugio a cuatro creyentes de la India afectados por la persecución.

Con
117 €

Podríamos dar formación a 20 creyentes, equipándolos para enfrentar la persecución desde una perspectiva bíblica.

«FIRMES COMO LOS PROFETAS»

Tu apoyo restauró al pastor Shekhar y fortalece su fe.

Cuando el pastor Shekhar fue detenido, torturado y obligado a abandonar su casa en la India, sintió que su espíritu había sido quebrantado. Gracias a tu oración y apoyo, ha podido superar el trauma y ahora tiene una nueva vida.

El pastor Shekhar* era consciente de los riesgos de reunirse con otros cristianos para orar y adorar a Dios. Al fin y al cabo, él vive en la India, el país que ocupa el décimo puesto de la Lista Mundial de la Persecución. Por eso, cuando los policías llamaron a la puerta, Shekhar no se hizo ilusiones. «Ha llegado el momento de la persecución», dijo.

Y la persecución llegó

Incautaron sus Biblias, les amenazaron y ordenaron a todos los miembros del grupo que fuesen a la comisaría. Allí comenzó la verdadera violencia. Durante cuatro horas, Shekhar fue brutalmente torturado. **Le golpearon con cañas de bambú con tanta fuerza que le reventaron los tímpanos.**

Al día siguiente, Shekhar y su familia recibieron el orden de marcharse. No tenían otra opción. Despedirse de la iglesia fue devastador para él. «Salí de aquel lugar sin poder parar de llorar. Fue la mayor angustia de mi vida», dice Shekhar.

“

«Salí de aquel lugar sin poder parar de llorar. Fue la mayor angustia de mi vida».

Separados de su comunidad y asfixiados por las facturas médicas que tenían que pagar por el tratamiento de las heridas que Shekhar sufrió en el ataque, la familia se esforzaba por comprar comida y pagar el alquiler. **La esposa de Shekhar estaba conmocionada, y tanto ella como su hijo vivían con miedo.**

“

«Me cuidasteis como a un pájaro herido y me disteis la fuerza suficiente para volver a valerme por mí mismo».

Un paso al frente

En el momento de su mayor necesidad, personas como tú dieron un paso al frente. Gracias a tu oración y ayuda, los colaboradores locales de Puertas Abiertas pudieron proporcionarles atención médica, les compraron alimentos y ayudaron a la familia con dinero para el alquiler mientras ellos **trataban de reconstruir sus vidas.**

«Me cuidasteis como a un pájaro herido y me disteis la fuerza suficiente para volver a valerme por mí mismo. Gracias a vosotros hoy permanezco firme». A pesar de haber sido forzado a abandonar su iglesia local, una familia para él, Shekhar es consciente de que forma parte de la iglesia de Cristo en el mundo, y **esa certeza le da fuerza y valor.**

Firmes frente a la persecución

La persecución en la India continúa aumentando a un ritmo alarmante y la situación de los cristianos sigue siendo terrible. Para líderes como Shekhar es muy peligroso, **pero, si tú permaneces a su lado, él no se dejará vencer.**

«Nos encarcelan, nos golpean y nos torturan brutalmente, pero nos mantenemos firmes como los profetas de antaño».

“

«Nos encarcelan, nos golpean y nos torturan brutalmente, pero nos mantenemos firmes».

* Nombre cambiado por motivos de seguridad



El pastor Shekhar sabía que la persecución estaba cerca.

Ora

- Ruega a Dios por las vidas de estos creyentes y dale gracias por la resistencia, el valor y la fe inmovible del pastor Shekhar.
- Ora para que, con el apoyo de Puertas Abiertas, estos creyentes puedan prosperar y seguir brillando con la luz de Cristo allí donde vayan.
- Ora por el fin de la persecución de los creyentes en la India.

Hasta lo último de la tierra



POR EMILIO CARMONA
*Secretario de la Alianza
Evangélica Española*

Hablando esta semana con un pastor de la India, éste me contaba algunas de las vicisitudes por las que ha tenido que pasar sirviendo al Señor, incluyendo amenazas de muerte y el secuestro de su familia. Resaltaba también la dificultad para testificar, especialmente en algunas regiones de su país, ya que dentro de la India (posiblemente el país más poblado del mundo en un futuro no muy lejano) **hay una enorme diversidad de lenguas, etnias e identidades.**

Escuchar su testimonio es alentador y desafiante al mismo tiempo. Meditábamos juntos sobre cuál es nuestra responsabilidad individual y colectiva en ir y hacer discípulos a todas las naciones (o grupos etnolingüísticos), como nos mandó Jesús. Me recordaba cómo los cristianos somos llamados a completar la tarea a través de la proclamación del Evangelio en medio del sufrimiento, devolviendo bien por mal, **persuadiendo a todos para que acudan a Jesús como Señor y Salvador de sus vidas, perseverando a través de la prueba.**

Podríamos pensar que estas historias son distantes para muchos de nosotros, pero los cambios demográficos a nivel global hacen que muchas personas de pueblos no alcanzados no estén a kilómetros de distancia, sino que ahora sean nuestros vecinos. Si a esto sumamos otros colectivos descuidados por muchas iglesias (como las personas con discapacidad), tenemos tarea por hacer cerca y lejos de casa.

El cristianismo comenzó en Jerusalén. Durante muchos siglos se concentró en Occidente, en Europa y Norteamérica. Pero en el siglo pasado la iglesia se expandió rápidamente por África, América Latina y Asia. No obstante, Occidente sigue jugando un papel importante por su influencia económica y a otros niveles, pero ya no podemos considerar que hay países cristianos enviando misioneros a lugares lejanos sin contar con hermanos allí, sino que tenemos que trabajar juntos y aprender mutuamente. **Los cristianos que viven en medio de la persecución tienen mucho que aportar y enseñarnos, no solamente recibir ayuda.**

«Aquel que vence las fuerzas de oscuridad, la culpa y la vergüenza bajo la que viven millones de almas debe ser conocido de mar a mar».

Se estima que alrededor del 10% de la población mundial son verdaderos creyentes, mientras que otro 23% se considera al menos adherente a la fe cristiana, lo cual suma un tercio de la población. El mandato de Hechos 1:8 fue claro, y el Evangelio se ha extendido a los cinco continentes, pero la misión no ha terminado, y cuando la iglesia no lleva a cabo su comisión, se cumple lo que narra Hechos 8:1.

Leía cómo unos hermanos decidieron regresar al campo de misión tras sentir que la vida en Occidente les adormecía y hacía olvidar la tremenda necesidad espiritual a su alrededor. ¿Estaremos nosotros adormecidos por nuestra comodidad? ¿Despertaremos a la necesidad? ¿Tendrá que sacudirnos el Señor para lograrlo?

Cada día mueren 66.000 personas de grupos étnicos no alcanzados que nunca han escuchado la Palabra de Dios. Hoy en día, el 40% de todos los grupos de personas, o naciones, en el mundo sigue sin ser alcanzado. ¿Está la iglesia respondiendo a este desafío? A pesar de los avances, recursos y herramientas disponibles, hoy como nunca antes, solo 1 de cada 40 de nuestros misioneros extranjeros está sirviendo entre la mayoría de los grupos de personas no alcanzadas en el mundo. Los grupos no alcanzados se encuentran mayoritariamente en la Ventana 10/40, y se distribuyen principalmente en cinco categorías: tribales, hindúes, no religiosos (ateos), musulmanes, y budistas.

Para mí fue impactante descubrir que entre las palabras más conocidas mundialmente estaba el nombre de Jesús y el de Coca-Cola. Este último

no es imprescindible ni para la vida eterna ni para la terrenal, pero invierte mucho en promocionarse. El Nombre sobre todo nombre no puede ser menos. Aquel que vence las fuerzas de oscuridad, la culpa y la vergüenza bajo la que viven millones de almas debe ser conocido de mar a mar, y lo será, **porque las puertas del infierno no prevalecerán.**

Si conocemos los nombres de las distintas redes sociales, tenemos que conocer mejor la Palabra de Dios. Más aún, ¿Cuántos cristianos conocen recursos de oración como el libro Operación Mundo, herramientas como el Ethnologue, las etnias no alcanzadas del Proyecto Josué o la

Lista Mundial de la Persecución? Si el motivo por el cual Cristo nos ha dejado en la Tierra es llevar su nombre a todas las naciones, ¿No debe ser esto nuestra prioridad número uno? ¿No debemos interceder cada día por nuestros hermanos en el frente de batalla? ¿No debe verse reflejado nuestro amor por las almas en el uso que hacemos de nuestro tiempo, dinero, energías y planificaciones? **Miremos a la cruz en oración, miremos a quienes están dando su vida por el Maestro, y respondamos en consecuencia.**

«¿No debe verse reflejado nuestro amor por las almas en el uso que hacemos de nuestro tiempo, dinero, energías y planificaciones?»



RINCÓN DE ANUNCIOS

«Si una parte sufre,
todas las partes sufren...»

dido

Día Internacional de Oración
por la Iglesia Perseguida

2022

13 de noviembre de 2022

RESERVA LA FECHA



Organiza el DIDO
en tu congregación.

Registra el interés de
tu iglesia y recibiréis
los recursos que
hemos diseñado para
que podáis interceder
por nuestra familia
perseguida.

puertasabiertas.org/dido

*Promovido por
la Alianza Evangélica
y Puertas Abiertas*

MÁS HISTORIAS A UN CLIC:

Muchas son las historias de nuestra familia perseguida de la India que no caben en esta revista. Visita:

puertasabiertas.org/impactemosindia

para conocerlas. Encontrarás vídeos, testimonios, motivos de oración y mucho más.

PODCAST



UNO CON ELLOS es nuestro podcast semanal en el que te acercamos a nuestra familia de la iglesia perseguida con historias inspiradoras que infunden fe, esperanza y amor aun en medio del sufrimiento.

Síguenos en Spotify, Apple Podcasts, YouTube o en nuestra web:
puertasabiertas.org/podcast

TU IMPACTO

Cómo tu compromiso marca la diferencia

¿Recuerdas a Preetha y Vinita?

El año pasado te contamos la historia de estas dos creyentes de trasfondo hindú; ambas fueron golpeadas brutalmente por su fe y, una vez en el hospital, les negaron el tratamiento médico por ser cristianas.

Gracias a tu oración y tus donativos, ambas pueden contar su historia.

Preetha y Vinita sufrieron un ataque por su fe.

¿Continuáis sufriendo persecución?

- **Preetha:** «Después del ataque, tuvimos que mudarnos dos veces. Cuando llegábamos a un lugar y la gente se enteraba de nuestra fe, avisaban a los extremistas hindúes, que venían a mi casa y provocaban disturbios. Actualmente vivimos en nuestra tercera casa de alquiler, manteniendo un perfil bajo. Celebramos reuniones silenciosas y pequeños encuentros porque sabemos que, en el momento en que los extremistas sepan de nuestra existencia, vendrán, nos acusarán de convertir a la gente al cristianismo y nos obligarán a abandonar la ciudad».
- **Vinita:** «Continúo enfrentándome cada día al abuso psicológico, las burlas y los comentarios sarcásticos de mis vecinos. Las personas que me atacaron aquel día viven cerca y, a menudo, los veo señalarnos a mí y a mi familia, despreciarnos y hacer comentarios sobre nosotros. También tratan de discutir con nosotros por cuestiones muy triviales. Ahora no puedo hablar abiertamente de Jesús, ya que mi familia está constantemente vigilada».

¿Cómo vivís ahora vuestra fe?

P: «Me mantengo firme. Empiezo cada día a las 5:00 AM con una hora de oración, y también oro durante el resto del día. Aunque soy analfabeta y no puedo leer la Palabra, la escucho. Me siento junto a mi marido y él me la explica y me enseña».

V: «Mi fe se fortaleció después de aquel incidente. Me levanto muy temprano cada mañana y dedico un tiempo a leer la Biblia y a orar, así como a meditar en la Palabra. Mi relación con el Señor es ahora más fuerte y, de alguna manera, he encontrado el valor para permanecer aquí».

¿Cómo podemos orar por vosotras?

P: «En el ataque me rompieron el brazo, que se fracturó en muchas partes, y mis tejidos y nervios quedaron desgarrados. A pesar del tratamiento, todavía no está curado y continúo sintiendo dolor. **Los médicos me han sugerido que me opere, pero mi familia no puede afrontar ese gasto.** También mi marido tuvo un ataque al corazón hace unos meses, pero no puede recibir un tratamiento adecuado porque es muy caro. Por favor, orad por nuestra salud».

V: «Doy gracias a Dios porque, aunque tuve una grave lesión en la cabeza a causa del ataque, Dios me sanó sin necesidad de tratamiento médico a través de vuestras oraciones. Por favor, orad por mí, pues deseo crecer en mi vida espiritual, y también por mi hermana, que fue una de las víctimas del ataque y cuyo marido no es creyente, por lo que tiene que vivir su fe en secreto. Orad también por mi tienda, ya que me gustaría tener un mejor local que atraiga a más clientes; en este momento está cerca de mi casa y está bajo la vigilancia constante de mis vecinos anticristianos».

Como puedes ver, gracias a la ayuda de personas como tú, Preetha y Vinita han podido salir adelante y sobrevivir, no solo físicamente, a aquel suceso.

Sin embargo, aún tenemos mucho por hacer. El ataque que Preetha y Vinita sufrieron no es un hecho aislado: la violencia anticristiana se intensifica en la India, y el radicalismo continúa expandiéndose.

Ayúdanos a hacer que la fe de los cristianos de la India continúe siendo inconmovible.

INSULTADA GOLPEADA CON UNA FE INCONMOVIBLE

Mehr* fue atacada violentamente en la calle, cerca de su casa, en la India. Además de ser golpeada y estrangulada por su fe, las enfermeras del hospital se negaron a tratar sus heridas, y toda su familia perdió el trabajo.

A pesar de todo, la fe de Mehr permaneció intacta.

¿Cómo es posible? Gracias a la oración y al apoyo de personas como tú.

Los cristianos de la India son atacados en todos los frentes.

¿Permanecerás a su lado cuando la persecución sacuda su mundo?

Con **98 €** podríamos proporcionar ayuda de emergencia, alimentos, medicinas y refugio a cuatro creyentes de la India afectados por la persecución.

Tu oración y apoyo servirán para que la fe de los cristianos de la India continúe siendo inmovible.

«Dios tiene buenos planes», dijo Mehr. «Cada circunstancia me guía hacia un futuro y una esperanza en Cristo».

Por favor, ora y, si puedes, haz un donativo.

Gracias.

Formas de realizar un donativo

 A través de www.puertasabiertas.org

 Mediante **transferencia** o ingreso en una de las cuentas indicadas más abajo.

Santander:
ES49 0049 1294 36 2210151267

La Caixa:
ES18 2100 1659 75 0200136469

BBVA:
ES17 0182 6546 42 0201574370

Por favor, en el concepto de tu ingreso o transferencia indica:

R139 (NOMBRE y APELLIDO)

Envíanos el comprobante por una de estas vías: donaciones@puertasabiertas.org o por Whatsapp al **955 944 770**

 **Puertas Abiertas**

* Nombre cambiado por motivos de seguridad